



# 月の輪小だより

2月号

滑川町立月の輪小学校  
令和7年1月30日発行

## 【学校教育目標】

- やさしい子
- かしこい子
- たくましい子

## 節分・立春 春遠からじ

校長 榎本 敦司

もうすぐ節分と立春です。節分と言えば2月3日のイメージが強いですが、立春の日を定めているのは国立天文台で、太陽が天球上を通る経路を座標「太陽黄径」が315度になる瞬間が属する日を立春としています。年により変動し、今年は2月2日が節分、3日



が立春となるそうです。(約40年前の1984年は2月4日が節分でした。) 暦の上ではまもなく春です。三学期もあと二か月となりました。幸いインフルエンザの報告はほとんどありませんが、引き続き、予防に留意すると共に、食事や睡眠時間をしっかりとってもらい、元気に1年のまとめを進めていきたいです。

2月は滑川中学校音楽担当の先生がおいでになり、6年生に卒業式歌の指導をしていただく予定があります。中学校生活への期待が膨らむのと同時に、小学校生活の終わりを感じる時期です。ぜひ小学校生活での積み残しのないよう、最高学年としての役割を後輩たちにその背中で、行動で示してくれることを期待しています。



比企地区書きぞめ展

1～5年生も、それぞれの学年での学習をしっかりと身に付けることはもちろんですが、挨拶や時間など身の回りのことについても振り返りながら、次学年へ向けての準備を着々と進めてほしいです。

今年度も残りわずかとなりました。ご家庭でも励ましのお声かけをお願いいたします。

## 「なめがわ郷土かるた大会」

1月18日、第30回なめがわ郷土かるた大会が開催されました。月の輪小学校からも団体戦は低学年7チーム、高学年17チーム、個人戦では、低学年26名、高学年6名と、たくさんの児童が参加して、かるたの試合に臨みました。会場では読手の声が響き、すぐに着手の音、一瞬の喜びと落胆の後に、すぐ次の札が読まれる緊張感溢れる試合が展開されました。初出場ドキドキの



本校児童による選手宣誓



子、昨年と同じチームで参加し今年こそ！と思うチーム、優勝して追われる立場となる新たな緊張の中で戦う子、悔し涙も勝って満面の笑顔もありました。真剣勝負ならではのよい経験となったのではないのでしょうか。個人戦は優勝・準優勝に。団体は、5年生のチームが3位となりました。来年もぜひ、かるたを楽しんでください。また、審判長のPTA会長をはじめ読手や審判にご協力いただいたPTA役員の皆様、ありがとうございました。

2月の予定 ※インフルエンザ等の感染状況に応じ、変更する場合がございます。

- 2日(日) 節分
- 3日(月) 立春
- 4日(火) 児童集会
- 5日(水) 滑川中学校社会体験チャレンジ①
- 6日(木) 滑川中学校社会体験チャレンジ②タグラグビー講座(4年生) 委員会活動
- 7日(金) 滑川中学校社会体験チャレンジ③ 読み聞かせ 新入児入学説明会
- 8日(土) 滑川町10代からのメッセージ
- 10日(月) 5時間授業(14:35下校)
- 11日(火) 建国記念の日
- 12日(水) ふれあい弁当 ハッピータイム テレビ朝日出前授業(5年生)
- 13日(木) クラブ活動(3年生クラブ見学①) 【3~6年生の下校は15:25】
- 14日(金) なかよしタイム スクールカウンセラー来校
- 18日(火) 音楽集会 授業参観・懇談会(2年生)
- 19日(水) 授業参観・懇談会(1・3年生)
- 20日(木) クラブ活動(3年生クラブ見学②) 【3~6年生の下校は15:25】
- 21日(金) 滑川幼稚園・ハルム保育園と1年生の交流会(2・3時間目)  
授業参観・懇談会(4・5年生)  
第2回滑川町PTA連合役員会(18:00)
- 23日(日) 天皇誕生日
- 24日(月) 振替休日
- 25日(火) 授業参観・懇談会(6年生)
- 26日(水) 授業参観・懇談会(たんぽぽ)
- 27日(木) 音楽集会 委員会活動(最終)



運動委員による縄跳びふたり技の紹介

PTA講演会	新春囲碁将棋大会	3学期避難訓練
 <p>1月24日 PTA主催の講演会では、岩崎千恵子様を迎え、「食べたものが未来のあなたを創っている」と題し、「まごわやさしい」をキーワードに食の大切さをお話いただきました。</p>	<p>1月26日(日)に恒例の新春囲碁将棋大会が開催され、月の輪小学校からも、5名の児童が参加し、真剣な表情で対局しておりました。</p> 	 <p>3学期の避難訓練は、東松山警察署のご協力のもと不審者が侵入を想定して行いました。</p> <p>さすまたを使っての対応や教室でのバリアード作り等ご指導いただきました。</p>

お願い ★放課後、校庭を利用しお帰りの際は、防犯上校門の扉をしっかりと閉めるようご協力お願いいたします。